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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Noll, Bernd     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Deibele, Josef     

Gerhardt, Christiane     

Heinisch, Gustav     

Hof, Horst     

Jaensch, Ruth     

Körner, August Richard     

Dr. Moseler, Claudius     

Noll, Daniel     

Stauder, Monika     

Warken, Hans-Karl     

 

 

- Schriftführung 

 

Zwilling, Katrin     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Neuß, Monika     

Wizemann, Hans Peter     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Aufhebung Denkmalzone "Historischer Dorfkern Marienborn" (ödp) 

 

2. Aufhebung der Anordnung illegalen Gehwegparkens (ödp) 

 

3. Sanierung der Straße Im Borner Grund (ödp) 
 

3.1. Blockierung der Pfarrer-Dorn-Straße durch wartende Busse 

 

Anfragen 

 

4. Zufahrt zum Neubaugebiert "Hinter den Wiesen" im Rahmen der Bauarbeiten 

zur Mainzelbahn 

 

5. Bahnhaltepunkt Mainz-Marienborn 

 

6. Tätigkeiten des Ordnungsamtes im Bereich Feldschutz (Bündnis 90 / Die 

Grünen) 

 

7. Sachstandsberichte 

 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1158/2013, Ortsbeirat Mainz-Marienborn 

 7.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1157/2013 CDU /ÖDP, Ortsbeirat MZ-

Marienborn 

 7.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1176/2013 Bündnis 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mz-Marienborn 

 

8. Mitteilungen und Verschiedenes 

 8.1. Aktueller Einwohnerstand per 30.09.2013 ist 4.139 

 8.2. Termin Dreck Weg-Tag 2014 

 8.3. Altkleidercontainer 

 8.4. Schulwegmarkierung 

 8.5. Sozialraumanalyse 

 

9. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Der Vorsitzende ergänzt die Tagesordnung um den Punkt: 
 

3.1   Blockierung der Pfarrer-Dorn-Straße durch wartende Busse. 

  

Die Tagesordnung wird von den Ortsbeiratsmitgliedern mit der Ergänzung 

beschlossen. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1 Aufhebung Denkmalzone "Historischer Dorfkern Marienborn" (ödp) 

Vorlage: 1824/2013 

 

Herr Dr. Moseler begründet den Antrag für die ödp gem. der Vorlage. 

 

Frau Jaensch trägt den Ergänzungsvorschlag von Bündnis 90/ Die Grünen vor. 

 

Aus den Reihen des Ortsbeirates wird bedauert, dass es hier nicht im Hinblick auf 

dessen Bedeutung zu einem gemeinsamen Antrag kam. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer Aussprache wird dem Antrag mit der Ergänzung einstimmig 

zugestimmt  

(siehe Anlage). (11;0;0;0;) 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Aufhebung der Anordnung illegalen Gehwegparkens (ödp) 

Vorlage: 1826/2013 

 

Der Antrag der ödp wird von Herrn Deibele gem. der Vorlage begründet.  

 

Frau Janesch trägt die Änderung von Bündnis 90/ Die Grünen vor. 
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In der darauffolgenden Aussprache wird angemerkt, dass bei eingeschalteter 

Warnblinkanlage des Busses der fließende Verkehr in beide Richtungen in 

Schrittgeschwindigkeit vorbei fahren müsste. Dies würde die Gefährdung der 

Fußgänger deutlich verringern. 
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Man kam zu dem Ergebnis, dass in Marienborn noch mehrere Gefahrenpunkte 

existieren. Diese sollen bis zu dem Ortstermin gesammelt werden. 

                                                                                                                                      

Nach weiterer Aussprache wurde dem Antrag mit Änderung einstimmig 

zugestimmt. 

(11;0;0;0)  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Sanierung der Straße Im Borner Grund (ödp) 

Vorlage: 1827/2013 

 

Herr Deibele begründet den Antrag der ödp gem. der Vorlage. 

 

In der darauffolgenden Aussprache wurde darauf hingewiesen, dass man sich 

vorab Gedanken machen müsse, an welcher Stelle man beginnt. Es sollte eine 

Prioritätenliste erarbeitet werden.  

 

Nach der Auskunft von Frau Jaensch wäre hier evtl. eine Finanzierung über das 

Projekt „Soziale Stadt“ denkbar.  

 

Der Ortsvorsteher schlägt vor, einen 2-Teile-Antrag zu machen.  
 

1. Sanierung der Straße bzgl. Schwerlastverkehr und Busse 
 

2. Umbau der Straße vom „Am Haidenkeller“ bis zur Höhe der Ortsverwaltung  

Hierbei müssten jedoch vorab die Bürger einbezogen werden, da die 

Arbeiten umlagefähig sind und somit von den ganzen Hauseigentümern 

getragen werden müssen. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird nach weiterer Aussprache mehrheitlich abgelehnt. 

(2;6;3;0)  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.1 Blockierung der Pfarrer-Dorn-Straße durch wartende Busse 

 

Der Vorsitzende trägt vor, dass es durch die wartenden Busse der Linie 6 zu 

Behinderungen kommt. 

 

Diese fahren in der Zeit zwischen 7.00 Uhr und 7.30 Uhr im 7 ½ Minuten Takt, dies ist 

zwar sehr erfreulich, jedoch kommt es hierdurch zu massiven Problemen mit 

anderen Verkehrsteilnehmern. 

 

Teilweise stehen 4 Busse hintereinander und blockieren so das Durchkommen der 

Linie 70 und des Busses der Werkstatt für Behinderte. Durch die Busse der MVG ist es 

den betroffenen Bürgern nicht möglich, in den WfB-Bus einzusteigen. 

 

Der Ortsbeirat bittet um einen gemeinsamen Ortstermin in der Zeit zwischen 7.00 

Uhr und 7.30 Uhr, um die Problematik vor Ort zu erörtern. 
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Es ist zu beachten, dass diese Fahrzeiten nur bis Februar begrenzt sind.  

 

Sollte der Termin nicht kurzfristig möglich sein, wird die MVG gebeten, eine 

entsprechende Lösung zu erarbeiten. 
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Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 4 Zufahrt zum Neubaugebiert "Hinter den Wiesen" im Rahmen der 

Bauarbeiten zur Mainzelbahn 

Vorlage: 1828/2013 

 

Herr D. Noll verliest für die CDU die o.g. Anfrage. 

 

Eine Antwort der Verwaltung lag zur Sitzung noch nicht vor.  

Der Vorsitzende wird sie nach Eingang an die Fraktionsvorsitzenden weiterleiten.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5 Bahnhaltepunkt Mainz-Marienborn 

Vorlage: 1829/2013 

 

Herr D. Noll verliest für die CDU die o.g. Anfrage. 

 

Eine Antwort der Verwaltung lag bis zur Sitzung noch nicht vor. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 6 Tätigkeiten des Ordnungsamtes im Bereich Feldschutz  

(Bündnis 90 / Die Grünen) 

Vorlage: 1836/2013 

 

Frau Jaensch verliest für Bündnis 90/ Die Grüne die o.g. Anfrage. 

 

Herr Ortsvorsteher Noll gibt den Anwesenden die Antwort der Verwaltung vom 

20.11.2013 zur Kenntnis, die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist.   

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1158/2013, Ortsbeirat Mainz-

Marienborn 

hier: Hecken und Büsche Spielplatz "Am Sonnigen Hang" 

Vorlage: 1749/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 07.11.2013 zur 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1157/2013 CDU /ÖDP,  
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Ortsbeirat MZ-Marienborn 

hier: Autobahnausbau: Nachhaltiger Lärmschutz für Marienborn 

Vorlage: 1662/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 22.10.2013 zur 

Kenntnis. 
 

Punkt 7.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1176/2013 Bündnis 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mz-Marienborn 

hier: Ausbau A60: Schutz durch Überdeckelung im Bereich des 

Mainzer Kreuzes 

Vorlage: 1663/2013 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 22.10.2013 zur 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 8.1 Aktueller Einwohnerstand per 30.09.2013 ist 4.139 

 

Laut Mitteilung von Herrn Ortsvorsteher Noll waren am 30.09.2013 4.139 Einwohner 

im Ortsteil Mainz-Marienborn gemeldet.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 8.2 Termin Dreck Weg-Tag 2014 

 

Herr Ortsvorsteher Herr Noll informiert über den Dreck Weg-Tag am 5. April 2014. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 8.3 Altkleidercontainer 

 

Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über den neuen Altkleidercontainer 

vor der Ortsverwaltung. Er merkt an, dass die Ortsverwaltung über das Aufstellen 

des Containers nicht unterrichtet wurde. Herr Noll hat ein entsprechendes 

Schreiben an den Entsorgungsbetrieb geschickt, in dem er um weitere 

Informationen bittet. 

 

Herr Noll verweist auf zwei Altkleidercontainer am Bahnhof in Mainz-Marienborn. Es 

ist leider nicht möglich zu erkennen, von welcher Institution diese hingestellt 

wurden.  

 

Sollte es sich nicht um die Container vom Deutschen Roten Kreuz handeln, bittet er 

die Verwaltung, diese entsprechend entfernen zu lassen. 
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Sollte dort ein Bedarf bestehen, könnte die Verwaltung diese gegen die 

Altkleidercontainer vom Deutschen Roten Kreuz ersetzen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 8.4 Schulwegmarkierung 

 

Herr Hof fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Thema Schulwegmarkierung. 

Laut Herrn Dr. Moseler fehlt noch eine Genehmigung. 

 

Der Vorsitzende Herr Noll rechnet damit, dass Anfang des Jahres die Markierung 

aufgebracht werden kann. Eine entsprechende Information über das Auftragen 

der Markierung wird man der Verwaltung zukommen lassen. 
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Punkt 8.5 Sozialraumanalyse 

 

Herr Hof berichtet den Anwesenden, dass in der nächsten Sitzung ein 

Berichterstatter den Ortsbeirat über die Sozialraumanalyse informieren wird.   

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Einwohnerfragestunde 

 

Die  Fragen der Einwohner konnten ausreichend beantwortet werden. 

 

- Man bittet die Verwaltung, die Verkehrssituation vor der Schule weiter zu 

kontrollieren, 

da es hier täglich zu Verstößen kommt. 

 

- Die Verwaltung wird gebeten, die Straßenmarkierungen in Form von 

Männchen 

zu erneuern, da diese kaum mehr sichtbar sind für die Autofahrer, die Kinder 

sich jedoch daran orientieren und die Straße überqueren. 

 

- Die Straßenlaternen in der Altkönigstraße sind mittlerweile durch die 

angrenzenden 

Bäume so stark zugewachsen, dass sie kein Licht mehr spenden. Die 

Verwaltung wird 

daher gebeten, einen entsprechenden Rückschnitt vorzunehmen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Bernd Noll gez. Katrin Zwilling 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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